
FUNDADOR: MIGUEL A. VARGAS QUIÑONES

1199DD
OO
MM
II NN
GG
OO

NOVIEMBRE
Año 30- Núm.10971

Buenos Días

Impreso en los talleres de Editora y Productora Durango, S.A. de C.V.
www.contextodedurango.com.mx

Siguenos en nuestras redes sociales

Habrá Banco de Alimentos del
Estado de Durango

Gaby Hernández propone
iniciativa para regular lotes

baldíos

PAG 03MAS INF.

PAG 07MAS INF.

PAG 07MAS INF.

Parque lineal, otro compromiso que cumplirá
Toño Ochoa

PAG 05MAS INF.

“Como La Laguna, Ninguna” llega por
segunda ocasión a la comarca lagunera



Página 02 Diseño Editorial: J.A. PérezDomingo 19 de noviembre del 2023

Por Gonzalo Martínez 
DURANGO, DGO.
El gobernador Esteban Villegas, por

segundo año, anunció el festival
“Como La Laguna, Ninguna”, que se
llevará a cabo del 17 al 21 de
diciembre, contará con un programa
variado, de gran calidad y para todos
los gustos, con el cual, las calles de
Gómez Palacio y Lerdo se inundarán de
música, baile, arte y cultura, con
magnos conciertos gratuitos de
artistas, bandas sinaloenses,
agrupaciones musicales de cumbia y
muchas sorpresas más.

Dijo que, sin duda, los eventos
masivos serán un ancla para esta
reactivación económica, mismos que
iniciarán el 17 de diciembre con la
inauguración a cargo de
“Tropicalísimo Apache” en la plaza de
Armas de Lerdo; ese mismo día, frente
a la presidencia en Gómez Palacio,
estará la cantante Alicia Villarreal,
quien deleitará con su voz a los
asistentes.

El cantante de música texana, Bobby
Pulido engalanará el programa al
presentarse el 18 de diciembre,
mientras que el día 19 en  la  plaza de
Armas de Gómez Palacio, se presentará
el Mariachi  Nuevo Tecatitlán y el día
20 “Los Invasores de Nuevo León” en
el poblado Gregorio García.

Para cerrar con broche de oro y
celebrar el 128 aniversario de Gómez
Palacio, el 21 de diciembre arrasará la
madre de todas las bandas, “El Recodo
de Don Cruz Lizárraga”, en el parque
Morelos.

Esteban, junto a la alcaldesa
gomezpalatina, Leticia Herrera Ale y el
presidente municipal lerdense,
Homero Martínez Cabrera, dieron a
conocer que la cartelera que se llevará
a cabo en el próximo mes, en dichos
municipios, será para que las familias
de esta región disfruten en unidad y

sana convivencia fechas importantes,
así como el aniversario de la ciudad de
Gómez Palacio. 

"A pesar de la complicación
financiera hicimos posible este Festival
junto con Lety y Homero; la idea es
apoderarnos de las calles y llevar
alegría a las familias, además de
generar una derrama económica para
los diversos sectores, que esperamos
alcance los 20 millones de pesos",
expresó el gobernador ante medios de
comunicación.

La alcaldesa Leticia Herrera Ale
reiteró que Esteban siempre trae muy
buenas cosas a Gómez Palacio, "nunca
habíamos tenido un festival para
nosotros solos y desde el año pasado,
con la visión del gobernador tenemos
este espacio para los laguneros".

Por su parte, Homero Martínez
Cabrera, alcalde de Lerdo celebró esta
iniciativa del gobernador de
implementar dicho festival, ahora ya
en su segunda edición y el cual será un
legado para esta región, señaló.

El director de Ferias, Espectáculos y
Paseos Turísticos, Lauro Arce Gallegos,
compartió que, además de la cartelera
ya presentada, habrá eventos
culturales, de rock, hip hop, de
percusiones, cine en tu barrio, danza
folclórica, así como presentaciones de
artes plásticas y escénicas, “tratamos
de complementar una programación
variada para todos los gustos, les va a
gustar mucho, son eventos gratuitos y
variados, también estaremos llegando
nuevamente a la zona rural a través de
estas expresiones”, añadió.

“Como La Laguna, Ninguna” llega por
segunda ocasión a la comarca lagunera 
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Por Gonzalo Martínez 
DURANGO, DGO.
El gobernador Esteban Villegas

Villarreal sigue buscando
oportunidades y espacios para poner
en alto el nombre de Durango a nivel
nacional e internacional, prueba de
ello es su participación en el Foro
Coparmex Nearshoring 2023, en el que
compartió las fortalezas que tiene la
entidad duranguense con las que ha
logrado cautivar a grandes empresas.

Acompañado de panelistas como el
Embajador de Corea, Taewan Huh, el
agregado comercial de Corea, Jinwoo
Lee; Ana Gutiérrez, coordinadora de
Comercio Exterior y Mercado Laboral
de IMCO; Irma Wilde, VPGM de
Atención a Clientes y Empresas de
AT&T México y el moderador
Guillermo Ortega Ruíz, director
editorial de Financiero Televisión,
Villegas Villarreal expuso el avance
que lleva Durango al poner en práctica
el Nearshoring, sobre todo en sus
recientes giras de trabajo a China y
Estados Unidos.

Esteban tuvo la oportunidad de
hablar sobre las fortalezas que tiene
Durango como su conectividad, la
seguridad, las garantías que ofrece el
gobierno estatal a las nuevas

empresas; así como las bondades como
agua, electricidad, mano de obra
calificada y universidades con
egresados de alta competencia.

“Van a empezar a escuchar mucho
Durango y no por lo que está haciendo
el gobernador, sino por lo que estamos
haciendo todos los duranguenses que
tenemos ganas de crecer, de salir
adelante y que conozcan lo que le
ofrecemos a México y al mundo”, dijo
al opinar en temas de relevancia para
el crecimiento del país como la

seguridad, acompañamiento
gubernamental a las empresas,
educación e infraestructura.

Para concluir, consideró importante
que esta dinámica de relocalización de
empresas, debe abrir no solo la puerta
del mercado para atracción de
inversiones, sino llevar al mundo las
riquezas del país y de la entidad con
distintas economías, “todos tenemos
que pensar en grande, soñar en
grande, para colocar a México donde
le corresponde”.

Durango participó en el Foro Coparmex
Nearshoring 2023 en la Cdmx
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Por Martha Casas
DURANGO, DGO.
Se esperan incrementos de hasta 25

por ciento en el precio de la carne;
preocupa a carniceros las difíciles
condiciones que vienen en 2024 por la
sequía.

En los últimos meses la carne ha
disminuido un 40 por ciento su
consumo; se espera un repunte
importante sobre todo en la carne de
cerdo, informó Adriana Miranda,
empresaria del giro.

La entrevistada manifestó que el
comportamiento en las ventas de
carne ha variado mucho si se compara
este año con el anterior y en términos
generales, hay un decrecimiento del
30 o 40 por ciento, sobre todo en los
últimos meses.

Las causas pueden ser muy
variables, pero en términos generales
tiene que ver con la economía, la
gente ya no está completando la
compra de un kilo de carne y ha
optado por comprar medios kilos o
incluso hacerlo por gramos.

En cuanto al precio, este se ha
incrementado entre un 10 y un 15 por
ciento hasta ahora y se espera que
hasta que termine el año ya no haya
variaciones, a excepción de la carne de
cerdo que puede elevarse por la alta
demanda que tiene en los últimos
meses del año debido a su uso en
platillos de temporada como tamales,
pierna, entre otros. 

En ese caso, explicó que la demanda
puede crecer hasta el doble y el precio
también subiría en proporción, por lo
que se recomienda que se hagan
compras con anticipación en la
medida de lo posible.

La circunstancia difícil va a estar en
el próximo año y es que
desafortunadamente la sequía va a
golpear de manera directa a la
ganadería y eso se refleja en las
carnicerías, el precio de la carne
necesariamente tendrá que subir, se
ha calculado que quizá pueda ser
hasta un 25 por ciento.

Esta desde luego es una situación
preocupante, que es ineludible para el
año próximo.

Ante la sequía,
esperan aumento de
hasta 25 % en la carne
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Por Gonzalo Martínez 
DURANGO, DGO.
El alcalde Toño Ochoa cumplirá su

compromiso de campaña al construir
el parque lineal en Durango, aseguró
Miguel Treviño, alcalde de San Pedro
Garza García, Nuevo León, en su visita
a la capital para compartir las
experiencias exitosas en su ciudad.

“Es un acierto de Toño Ochoa esta
apuesta, porque tiene gran impacto en
una zona muy importante para seguir
avanzando; va a ser algo muy exitoso
y un compromiso de campaña
cumplido”, expresó.

Durante su visita, realizó junto a
Toño Ochoa y directores un recorrido
por los parques de la ciudad y el
espacio de 18.5 hectáreas donde se
proyecta el parque lineal, un área de
convivencia y esparcimiento de
importancia para la sociedad
duranguense.

Miguel Treviño se mostró
impresionado por las áreas verdes y
lugares del municipio de Durango, así
como la pasión de Toño Ochoa por los
espacios públicos que, sumado a las
experiencias exitosas en Nuevo León,
darán como resultado un parque lineal
digno para la gran familia
duranguense.

Parque lineal, otro
compromiso que
cumplirá Toño Ochoa 
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DURANGO, DGO.
En apoyo a la economía familiar, el

Cabildo aprobó la reactivación del
programa “Ahorra es Cuando”, con
descuentos en infracciones de
Desarrollo Urbano, de vialidad,
estacionómetros y traslado de
dominio, con vigencia hasta el 31 de
diciembre de 2023

Aquellas personas físicas o morales
con o sin actividad empresarial podrán
acceder a estos subsidios en donde las
infracciones por multas en desarrollo
urbano tendrán un 50 por ciento de
descuentos; en cargos, un 90; y en
actualización y gastos de ejecución un
70 por ciento.

Las infracciones de vialidad y
estacionómetros un 50 por ciento de
descuento; mientras que los impuestos
de traslado de dominio un 25; un 90,
en recargos y un 70 por ciento en
actualización y gastos de ejecución. 

También aprobaron incentivos para
las empresas de bajo y mediano riesgo,
que cuenten con una plantilla laboral

de uno o más empleados o
autoempleos, en su registro en el
Sistema Duranguense de Apertura
Rápida de Empresas (SDARE).

Los interesados tendrán un 30 por
ciento de descuento en el costo de

trámites en el registro y en el refreno
anual con adeudo de ejercicios
anteriores de la constancia de
inscripción en el padrón municipal de
empresas, con vigencia al 22 de
diciembre.

Se reactiva “Ahorra es
Cuando” en infracciones
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Por Martha Casas 
DURANGO, DGO.

La situación de pobreza en el estado
de Durango es una constante
preocupación; de acuerdo a cifras de
Coneval existen 29 millones de
mexicanos que sufren carencia
alimentaria, de los cuales 350 mil
personas son habitantes de Durango,
por ello un grupo de empresarios
crearán un banco de alimentos a
través del cual buscarán alimentar a 50
mil ciudadanos por mes.

Así lo anunciaron en conferencia de
prensa Ramón Sida Garay, presidente
del banco y el secretario general,
Manuel Bueno.

Del 2018 al 2020 más de 21 mil
personas se sumaron a las filas de
pobreza; el 38.7 por ciento de los
duranguenses vive en pobreza.

Ahora bien, la Red Mundial de
Bancos de alimentos calcula 38
toneladas de alimento que se
desperdician cada minuto.

Las cifras suenan frías, pero es una

realidad preocupante, hay personas
con hambre; por ello, la iniciativa
privada ha tomado la batuta y ha
emprendido un proyecto para
Durango: la construcción y operación
del primer Banco de Alimentos del
Estado.

El proyecto nace entre un grupo de
empresarios comprometidos con
Durango, que lograron trascender y
tener conexiones con la Red Mundial
de Bancos de Alimentos y poner
manos a la obra para contribuir a
erradicar el hambre en la entidad. 

Ha sido picar piedra y finalmente se
podrá ver hecho realidad, pronto se
colocará la primera piedra, donde
queremos incluir a los medios de
comunicación como embajadores y
parte de este sueño que conformarán
empresarios y empresas
comprometidas con el futuro de
Durango y contribuir a quitar el
hambre de las personas, que a veces
no tienen ni para consumir un
alimento al día.

En términos generales el Banco de
Alimentos en Durango, tiene metas

ambiciosas y planea dar atención a 50
mil personas por mes.

Muchos o quizá todos los estados de
la República Mexicana cuentan ya con
este proyecto; Durango por alguna
circunstancia se había quedado
rezagado, sin embargo, se tienen ya
sentadas las bases y el próximo 23 de
noviembre se estará colocando la
primera piedra en lo que será este
edificio.

Para ello se ha contado con todo el
apoyo y guía del empresario Federico
González Celaya, presidente de la
Asociación de Bancos de Alimentos,
mismo que ha trabajado en la noble
labor de combatir las pérdidas y los
desperdicios de alimentos para
contribuir en la erradicación del
hambre en México.

La mecánica involucra a la iniciativa
privada y el proyecto está encabezado
por el empresario duranguense Ramón
Sida Garay y todo un equipo que
ofrecerán despensas a un 10 por ciento
de su costo real, de la mano de la
iniciativa privada y grandes cadenas
comerciales.

Habrá Banco de Alimentos
del Estado de Durango
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Por Geraldo Rosales
DURANGO, DGO.
Aunque el gobierno municipal ha

invertido en el tema de la movilidad y
ante los constantes accidentes que han
cobrado vida a motociclistas y ciclistas,
sería necesario invertir también en
más ciclovías, así lo informó la
regidora del PAN, Gabriela Vázquez
Chacón.

“En la actualidad ahorita hablamos
de que cada cinco días en promedio

está muriendo, o un motociclista, o un
peatón, o un ciclista y son muertes que
son prevenibles; uno, sí contamos con
la infraestructura adecuada y dos, si
obviamente respetamos las señales
viales, si existe esta educación vial por
parte de los ciudadanos y por supuesto
también que la autoridad competente
que esté vigilando que se cumpla, yo
creo que aquí es un llamado
importante”, expresó.

Señaló que son ya 66 personas que
han fallecido este año en algún

accidente vial, por lo que considera la
creación de más ciclovías ya que el 70
por ciento de los ciclistas usan este
medio de transporte para ir a su
trabajo y el resto como algo deportivo.

En ese tenor recordó que en la
ciclovía de Laureano Roncal no se ha
registrado algún deceso desde su
creación y previo a ello hasta siete
ciclistas llegaron a perder la vida en
esta avenida, que cruza de sur a norte,
por lo que urge implementar más de
estas vialidades.

Más inversión en ciclovías,
pide regidora del PAN
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Por Gonzalo Martínez 
Para evitar que los lotes baldíos se

conviertan en focos de infección que
afecte la salud de los ciudadanos,
dañen la imagen urbana y el medio
ambiente o sean espacios inseguros, la
diputada priísta Gaby Hernández
López presentó un paquete de
reformas a tres ordenamientos locales.

“En muchos de los lotes baldíos en
Durango y en los municipios se
acumula basura, desechos de animales
muertos, se registran robos, asaltos o
intentos de violación”, por lo que se
tiene que poner fin a este tema,
puntualizó a nombre de la alianza PRI-
PAN-PRD, quienes se sumaron a su
iniciativa.

Al presentar la propuesta de
reformas a la Ley del Orgánica del
Municipio Libre del Estado, la Ley de
Asentamientos Humanos,
Ordenamiento Territorial y Desarrollo
Urbano y la Ley de Hacienda para los
Municipios del Estado, la legisladora
afirmó que con esta acción legislativa
se da respuesta a una exigencia
ciudadana.

“De esta manera se busca dar una
respuesta inmediata a este problema
social, con el objetivo de seguir
coadyuvando a una vida sana y
ordenada y sobre todo que fortalezca
la paz social”, resaltó al dar a conocer
que solo en la marcha urbana de la
capital existen 90 mil lotes baldíos que
presentan estas condiciones.

Al respecto, Hernández López
destalló que se busca los propietarios
los delimiten y realicen la limpieza del
mismo en un plazo de 90 días; pero en
el caso que no puedan hacerlo se
otorgará la facultad a la autoridad
municipal para que realicen esta
actividad bajo un acuerdo.

“La participación ciudadana es
fundamental y deben coadyuvar para

acabar con este problema y exista un
orden con espacios más seguros y

saludables”, reiteró la diputada para
concluir su intervención. 

Gaby Hernández propone
iniciativa para regular lotes
baldíos
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Por Martha Casas
DURANGO, DGO.

"La violencia crece, los machitos envalentonados
siguen matando mujeres y nada se gana con hacer
leyes, sino se aplican", indicó la diputada Marisol
Carrillo quien también llamó a la empatía ciudadana
para denunciar.

Denotó que falta denuncia, la prevención y el trabajo
en Fiscalía debe darse desde una perspectiva de
género.

La legisladora fue cuestionada en torno al hecho que
se registró el fin de semana, donde
desafortunadamente una mujer fue asesinada de un
balazo y su agresor, decidió suicidarse en otro sitio.

"Sea lo que fuere, hay situaciones, te divorcias, te
separas y ya no estás con tu pareja, pero el pretexto
más cobarde son los celos", resaltó al señalar que no
existe pretexto alguno para cometer un feminicidio.
Eso no es un pretexto para matar a una mujer de la
peor manera y luego desaparecer del mundo.

Describió lo que sucedió el pasado lunes como algo
terrible, "a ver, aquí tenemos que llegar a las últimas
consecuencias, se pueden seguir haciendo leyes, se
pueden seguir poniendo penas, pero finalmente
quedan en un papel, o sea de qué te sirve aumentar
las penas si no se cumplen; aquí son las situaciones
de prevención, no podemos seguir llegando golpeadas
y que no pase nada, tiene que haber una orden de
restricción y si otra vez más molesta, ya tiene que
haber cárcel", aseveró.

"No podemos seguir permitiendo ya que te maten,
se investigue... eso debe ser desde que se pone una
denuncia de acoso de hostigamiento, porque se está
corriendo muchísimo peligro cerca de un acosador,
hostigador que llega hasta las últimas consecuencias
cuando no se le pone un alto.

Resaltó que también tiene que haber una empatía
ciudadana, si una mujer u hombre, vecino sabe que
están golpeando, que están violentando una mujer,
hay que decirlo, no es todo para gobierno hay que
hacerlo, pero también hay que exigir estas medidas
precautorias municipales.

Finalmente, dijo que desde luego las autoridades en
la procuración de justicia y prevención tienen mucho
por hacer, pero más que todo trabajar en unidad que
se vea que existe interés y que se está trabajando.

Nada se gana con
hacer leyes, sino se
aplican: diputada
ante feminicidio 
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Por Gonzalo Martínez 
GÓMEZ PALACIO, DGO.

El gobernador Esteban Villegas
Villarreal dio arranque junto a la
alcaldesa Leticia Herrera Ale, a la
construcción de cuartos adicionales y
techos firmes, así como la entrega de
títulos de propiedad y el nuevo
Panteón Municipal en Gómez Palacio.
Estas obras, más allá de lo que
cuestan, tienen un gran valor para las
familias laguneras, expresó el
gobernador durante el evento en el
fraccionamiento Centenario. 

Y agregó que, “hoy más de 320
familias tienen un beneficio por parte
del gobierno municipal y estatal al
tener su título de propiedad, lo que
significa una certeza jurídica del
patrimonio familiar; vamos a seguir
impulsando los apoyos a la vivienda,
más pisos, más techos, más cuartos
adicionales, más títulos de propiedad
para que nuestra gente pueda vivir
mejor, en armonía, tranquilos y en
paz”, apuntó al poner en marcha el
Programa de Vivienda de la Comisión
de Suelo y Vivienda en Durango
(COESVI), que  beneficiará a más de mil
gomezpalatinos.

Como parte de este programa, se
desarrollarán 331 acciones entre las
que se encuentra la construcción de 45
cuartos adicionales que beneficiarán a
180 personas; 56 losas en beneficio de
224 habitantes y 230 pisos firmes para
beneficiar a 920 familias, con una

mezcla de recursos estatales y
municipales que en conjunto son una
inversión de 10 millones de pesos.

Leticia Herrera Ale, alcaldesa
gomezpalatina, agradeció a Esteban
por llevar beneficio a los habitantes de
Gómez Palacio, ya que, con este
arranque de obras de mejoramiento
de vivienda, se construye un futuro
mejor para las familias y las
comunidades, además de darles la
certeza jurídica a la gente gracias a la
coordinación excepcional que se ha
logrado con este, su gobierno. 

La señora María Guadalupe Vélez
Villalobos habló a nombre de los
beneficiarios y dijo que con la entrega
de los títulos de propiedad darán un
mejor patrimonio a sus familias.
Agradeció a las autoridades mantener
abierto el canal de comunicación para
que escuchen sus necesidades y les
apoyen a salir adelante.

Además, el gobernador concedió un
descuento del 50 por ciento de

descuento para las personas que
tienen pagos pendientes en la COESVI
y  se pongan al corriente, para que así
puedan tramitar un título de
propiedad, allí invitó a quienes se
encuentran en esta situación a
acercarse a la subdirección de esta
región a revisar la situación de sus
terrenos o casas y aprovechar esta
condonación.

Esteban y Lety entregaron también
el nuevo Panteón Municipal de Gómez
Palacio, una obra que era muy
necesaria ante la falta de espacios en
los campos santos de esta ciudad.  Se
trata de un terreno de 83 mil metros
cuadrados, en el que se construyó una
capilla de oración, salas de velación,
siete mil 600 metros cuadrados de
vialidades interiores pavimentadas,
pórtico, caseta de vigilancia, áreas
verdes y cuenta además, con servicios
de energía eléctrica, alumbrado y agua
tanto para consumo humano como
para riego.

Esteban y Lety entregaron e
iniciaron obras en Gómez Palacio
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Por Martha Casas
DURANGO, DGO.
Un total de 20 toneladas de víveres

fueron entregadas a los pobladores de
Acapulco de manera directa por parte
del estado de Durango.

Esta es una primera ayuda, sin
embargo, la necesidad que tiene aquel
pueblo es enorme, informó Arturo
Galindo Cabada, coordinador estatal
de Protección de Durango.

Visto que luego de reunir víveres en
los centros de acopio, se entregaron de
manera directa a los ciudadanos de
aquel puerto en el estado de Guerrero

"Somos el primer estado que pudo
entregar de manera directa, mano a
mano a la población; llevábamos 20
toneladas, un total de dos mil 500
apoyos que fueron entregados en
varias comunidades y también a los

pescadores, que son de los más
afectados", apuntó.

La devastación que hay es fuerte y
aunque se están haciendo esfuerzos
en el puerto, se necesita mucha ayuda.
Afortunadamente se han entregado
esos apoyos, que los ciudadanos
confiaron al gobierno para que

pudieran este llegar a las personas
más necesitadas.

Entre los apoyos que se entregaron
destacan alimentos no perecederos,
alimentos enlatados, papel higiénico,
artículos de aseo personal, pañales,
leche para para los niños y entre otros
artículos.

CEPC entrega 20 toneladas
de ayuda a Acapulco 
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Por Gonzalo Martínez 
DURANGO, DGO.
Durante este Buen Fin, en apoyo a

las empresas duranguenses, se
implementarán por instrucciones del
alcalde Toño Ochoa, descuentos en el
SDARE del 30 por ciento en trámites
de registro de nuevos negocios y en
los costos del refrendo anual con
adeudo de años anteriores.

Los descuentos tendrán vigencia
hasta el viernes 22 de diciembre de
este año, sin embargo, comienzan este
17 de noviembre junto con el Buen Fin
en el Sistema Duranguense de
Apertura Rápida de Empresas (SDARE),
confirmó Valeria Gutiérrez Velasco,
directora municipal de Fomento
Económico y Turismo.

Los descuentos serán para las
empresas registradas como personas
físicas y que sus negocios se
mantengan en los márgenes de giros
de bajo y mediano riesgo de acuerdo a
los estándares municipales de
seguridad. 

Así, se impulsa la formalidad entre

los negocios; por ello, invitó a la
comunidad empresarial a aprovechar
estos descuentos para registrarse o

ponerse al corriente y aprovechar los
beneficios de laborar en el margen de
la formalidad.

SDARE ofrecerá descuentos del Buen Fin 
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Por Martha Casas
DURANGO, DGO.
El sector restaurantero se verá

impactado de manera negativa por el
aumento en los costos de peaje de la
autopista Durango-Mazatlán, informó
Adriana Porras Zubiría, presidenta de
la Cámara Nacional de la Industria
Restaurantera y Alimentos
Condimentados (Canirac).

En entrevista indicó que existe una
relación comercial muy estrecha entre
Durango y Mazatlán; uno de los
sectores más afectados serán los
alimentos, especialmente mariscos,
sobre todo porque los del Pacífico
siguen siendo los mejores.

Esto lo señaló después del
incremento que se fijó de un tres por
ciento en el costo de peaje de la
autopista mencionada, que
necesariamente traerá ajustes en los
fletes.

En ese mismo sentido, el secretario

de la Cámara Nacional de Comercio
(Canaco), Gustavo Mojica Calderón
informó que no existe justificación
real para un aumento en los costos de
peaje de la autopista Durango-
Mazatlán, porque no tiene ni calidad,
ni servicios adecuados al costo que se
cobra.

Y mientras tanto desde la autoridad
del secretario general de Gobierno,
Héctor Vera Valenzuela señaló conocer

esta determinación de ajustar las
tarifas de peaje, "lamentablemente la
normatividad a la cual están sujetas
ese tipo de concesiones de vías de
comunicación, permiten este tipo de
ajustes".

Y agregó que desde los gobiernos,
como funcionarios, como autoridades,
eventualmente se pueden elevar
manifestaciones y solicitudes pero no
se podría avanzar.

Restaurantes prevén aumento de
mercancías por ajuste de peaje en la súper 
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Por Gonzalo Martínez 
DURANGO, DGO.

Los diputados locales y los
integrantes de la iniciativa privada (IP),
establecieron el compromiso de unir
esfuerzos y trabajar juntos en las
iniciativas, reformas y las nuevas leyes
que impulsen el desarrollo y la
economía de Durango.

Durante este primer encuentro, los
integrantes de la 69 Legislatura,
escucharon los planteamientos e
inquietudes de los empresarios que
encabeza Bernardo Ysita del Hoyo,
como es la necesidad de combatir la
informalidad, se fortalezcan las
empresas locales y que su opinión sea
tomada en cuenta.

“Los empresarios de Durango son los
que sostienen la económica del
estado”, afirmó Sandra Amaya,
presidenta de la Junta de Gobierno y
Coordinación Política, al dar a conocer
que durante la revisión de las leyes de
ingresos de los 39 municipios y del
gobierno del Estado se buscará que no

haya nuevos impuestos.
A lo largo de este ejercicio que

promovió el diputado Luis Enrique
Benítez Ojeda, la legisladora consideró
que el encuentro fue muy positivo, por
lo que continuarán manteniendo una
relación permanente con los
generadores de empleos.

Por su parte, el coordinador del
Grupo Parlamentario del PAN,
Alejandro Mojica Narváez, resaltó la
importancia de escuchar a los
empresarios a través del mecanismo
de Parlamento Abierto que ha
promovido el Poder Legislativo, con la
finalidad de tener un enlace
permanente.

“Hay que apoyar a los empresarios
locales. Tenemos que jalar parejo”,
subrayó al destacar la nueva Ley de
Obra Pública, los temas de la mejora
regulatoria y el rechazo de algunas
cuentas públicas por contener
observaciones, lo cual es un ejemplo
de que buscan hacer las cosas de
manera diferente.

En su oportunidad, el coordinador

del Grupo Parlamentario del PRI,
Ricardo López Pescador, comentó que
la legislatura está obligada a escuchar
a los empresarios, por lo que será
necesario tener encuentros más
frecuentes; además anunció que desde
el Congreso del Estado se impulsará la
Ley de Proveeduría del Estado, para
ayudar a los empresarios, pero sobre
todo a escuchar su opinión al respecto.

Alejandra del Valle Ramírez, del GPP
de Morena, expresó que el sector
político tiene una deuda con el sector
productivo, por lo que el Congreso del
Estado se ha enfocado en la
transparencia de la rendición de
cuentas y la fiscalización de los
recursos económicos. “Tenemos que
poner a Durango en una posición
competitiva”.

Por último, el promotor de esta
reunión, Benítez Ojeda, propuso
establecer una comisión permanente,
para en un periodo de tiempo se
vuelvan a reunir para valorar los
planteamientos que se realizan a nivel
estatal y federal.

Diputados e IP se unen
por el bien de Durango 
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Por Martha Casas
DURANGO, DGO.
"Sigue oliendo mal" en la súper

Durango-Mazatlán, señaló el
presidente de la Cámara Nacional de
Desarrolladores de Vivienda
(Canadevi), Salvador Chávez Molina al
presumir complicidades que
mantienen abiertos los accesos
irregulares, señaló que no era
prudente aumentar las cuotas de peaje
cuando no se da un servicio de calidad
en esa autopista y más cuando se sigue
permitiendo la ilegalidad que detona
en temas de inseguridad.

De manera oficial, se informó de un
aumento en el costo del peaje en la
súper que quedaría en 743 pesos para
auto, lo que correspondería
aparentemente a un tema de ajuste

inflacionario.
En este sentido el empresario resaltó,

"lo hemos dicho anteriormente y lo
decimos hoy, es necesario hacer que se
cumplan las leyes, que cierren esos
accesos irregulares reconocidos la
misma autoridad más de 52 accesos
irregulares por la carretera".

"Mejor que esté en condiciones
técnicas en óptimas condiciones, creo
que sigue siendo una carretera
insegura por este tema, yo creo que en
ese sentido no se justifica de ninguna
manera el aumento de las tarifas de
peaje, porque finalmente lo único que
vamos a hacer es fomentar los viajes
piratas, en la ilegalidad; falta mano
dura, no hay mano dura en la súper
carretera Mazatlán por parte de la
federación y por parte de los gobiernos
de Sinaloa y Durango", dijo.

Recalcó que si se incrementa el costo
del peaje formal y sin cerrar esos
accesos irregulares, prácticamente lo
que se está haciendo es incentivar el
uso de la ilegalidad.

En otro orden de ideas dijo que eso
también impacta en el incremento de
los costos de los fletes y el traslado de
mercancías. 

Asimismo, indicó que estarían de
acuerdo hacer estos ajustes, que es
una actualización por el tema
inflacionario, siempre y cuando cierren
los accesos irregulares que a pesar de
que se han puesto sobre la mesa,
continúan operando.

"Esto sigue oliendo muy mal, es un
tema aparentemente quienes cobran
se están reportando con las
autoridades de Capufe", aseveró para
concluir.

No aprueban empresarios aumento de peaje en la súper 

Por Martha Casas
DURANGO, DGO.
El secretario general de Gobierno,

Héctor Vela Valenzuela señaló que no
ha habido acuerdos con los alumnos
normalistas de Aguilera y
desafortunadamente ya se tiene el
reporte de secuestro de unidades, se
pondrá mano dura aseguró.

Es lamentable lo que sucede con
estos alumnos, dijo y remarcó que no
hay ni siquiera un motivo justificable
para la presión que están ejerciendo
para obtener beneficios, ya que
recientemente se atendieron pliegos
petitorios.

Es desafortunado que finalmente a
través de sus acciones, están
lastimando la integridad física y
patrimonial de ciudadanos que no
tienen nada que ver con el
movimiento.

Dijo que se tiene entendido que por
las afectaciones hechas a terceros,
especialmente empresarios, ya se
están levantando algunas demandas a
las que se dará seguimiento y la
aplicación de la ley como corresponda.

"Ya una vez que se tengan las
denuncias estableceremos la
comunicación con Fiscalía para que
proceda lo que marca la ley".

Vela manifestó que no caerán en este

tipo de provocaciones, dado que ni
siquiera existe una capacidad
financiera para atender muchas de sus
peticiones, aquellas que no tienen que
ver con su tema educativo.

Sin acuerdos con Aguilera, siguen
estudiantes haciendo de las suyas 
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Por Geraldo Rosales
DURANGO, DGO.
Las expresiones artísticas,

particularmente la literatura, pueden
ser ese gran abanico que ayude a
salvar a muchísimos jóvenes que viven
en Durango, así lo expresó el regidor
por el PRI, Antonio Morales quien
presidió la ceremonia de inauguración
del 11 Encuentro Internacional de
Escritores "José Revueltas".

"En la Comisión de Cultura hemos
tenido completamente los brazos
abiertos para recibir cada una de las
expresiones culturales del municipio y
estamos apoyando a la maestra Mima,
al maestro Blancarte, a la propia Zita
Barragán, quienes se acercaron para
pedir apoyo y llevar a cabo encuentro
internacional de escritores y nosotros
con gusto lo hacemos, es una

encomienda del gobernador Esteban,
del presidente Toño de apoyar la
cultura", declaró.

Dijo que él es un apasionado del
deporte y la cultura, por lo que está
convencido que la literatura puede
salvar a muchos jóvenes ahora con la
problemática de la salud mental y sin

lugar a dudas este encuentro, además
de acercarlos, promueve también
valores que pueden hacer una
sociedad mejor por lo que desea que
haya muchas ideas, muchas
reflexiones y que a las plumas no se les
acabe la tinta en este encuentro de
escritores.

La literatura puede salvar a muchos jóvenes 

Por Martha Casas
DURANGO, DGO.
El director municipal de Seguridad

Pública, Marco Contreras dio la
primicia de que se está buscando la
reubicación del albergue y comedor
comunitario denominado Tambitos, ya
que los indigentes son un foco rojo en
el centro de la ciudad, no solo por la
comisión de robos, sino por cuestiones
de seguridad en términos generales.

Si bien, en lo general la incidencia
delictiva presenta una estadística a la
baja y se está combatiendo este tipo de
delitos, en el tema de los indigentes se
tiene un foco rojo porque son las
personas que van y cometen el robo
hormiga.

Indicó que las personas del centro
muchas veces les ofrecen algo de
comida y ellos se acercan, pero luego
cometen los robos, las personas en
esta condición evidentemente tienen
problemas de salud mental o de
adicciones y eso complica el
tratamiento que se les puede dar
desde las instancias policiales.

Mucho tiene que ver la ubicación que
tiene el albergue tambitos donde
muchas veces transitan ellos y de ahí
se despliegan hacia las calles céntricas.

Este tema ya se analizó y el
gobernador del estado y el presidente
municipal están de acuerdo en la
necesidad de reubicar este comedor
comunitario o albergue, ya se habló de
ello, pero todavía no se tiene una
ubicación precisa porque se está
buscando un punto adecuado en la

ciudad; en su momento se darán a
conocer estos detalles.

En cuanto los robos, dijo que ya se
conversó con empresarios que sí han
tenido casos y justo por ello se
mantiene el acercamiento con las
cámaras empresariales, uno de ellas es
la Canacope que es quien tiene más
locales en el centro y es blanco de
situaciones de este tipo. Se pudo
establecer contacto con algunos socios
de este organismo.

Reubicarán Tambitos, indigencia es
un foco rojo
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Por Gonzalo Martínez 
DURANGO, DGO.
La capital de Durango será punta de

lanza en el cuidado de los trabajadores
municipales contra el cáncer, afirmó el
alcalde Toño Ochoa al sumarse a la
iniciativa de la diputada panista
Verónica Pérez y la Fundación Cáncer
Warrior, para otorgar un día con goce
de sueldo a fin de que se hagan
estudios médicos para la detección
oportuna de la enfermedad.

“Les daremos un día para que se den
un tiempo para ellos, porque la salud
es lo más importante y somos
sensibles a una iniciativa tan
importante”, remarcó.

Mastografía, papanicolaou, antígeno
prostático y ecografía testicular son los
estudios que se pretende se realicen las
y los trabajadores, con el propósito de
detectar de manera oportuna algún
tipo de padecimiento. 

De esta manera, autoridades y la
fundación Cáncer Warriors de México,
creada por Kenji López Cuevas, felicitó
a Toño Ochoa por apoyar la causa y
apostarle al bienestar integral de la
gran familia duranguense.

Cuidamos la salud de nuestros
trabajadores contra el cáncer: alcalde 
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DURANGO, DGO.

El gobernador Esteban Villegas y
Marisol Rosso, invitan a todas las
familias a disfrutar de la tradicional
Kermés Villista 2023, este 19 de
noviembre en las instalaciones de la
Feria Nacional Durango, donde además
de comida y mucha diversión, se
contará con la presentación estelar de
Ramón Ayala y sus Bravos del Norte en
la velaria.

Para que más de 250 mil niños
duranguenses tengan una Navidad
como la han soñado, con un juguete y
en armonía familiar, con la
participación de 55 dependencias en el
corredor regional, los DIF municipales,
con producto típico de cada región, se
llevará a cabo una edición más de la
Kermesse de la Familia, la cual ofrecerá
muchas sorpresas y diversos atractivos
para todos los gustos.

Los asistentes podrán disfrutar de la
Zona Kids, Spa de Barbie y Ken,

futbolito, Granja interactiva,
brincolines, sala Interactiva Bebeleche,
creación de figuras de yeso, Exatlón
Kids, actividades Gymboree con juegos
tradicionales, pintacaritas, actividad
de decora tu pizza con apoyo de Pizzas
Arizona y de cupcake con Monchys.

Habrá transporte gratuito cada
media hora, a partir de las 12:00 del
día, con salidas del Santuario, frente a
la explanada, en la Central de
Autobuses y plazuela Baca Ortiz por el
bulevar Dolores de Río.

¡Todos a disfrutar de la Kermés de la Familia
Villista 2023!, invitan Esteban y Marisol
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Por Martha Casas
DURANGO, DGO.
Las condiciones carreteras y sus

costos también influyen en la
atracción de inversiones, advirtió el
presidente de Cámara Nacional de la
Industria de la Transformación
(Canacintra), Eduardo Rodríguez
Gálvez.

La supercarretera Durango-
Mazatlán, no justifica su alto costo de
peaje, dijo al recordar que habían
tenido un compromiso con las
autoridades de Caminos y Puentes
Federales (Capufe) y de la Guardia
Nacional, luego de las reuniones

donde hubo compromisos que al paso
de los meses se vencieron los plazos,
pero no se cumplieron los acuerdos.

Recordó que en su momento cuando
ellos levantaron la voz y acudieron
hasta las oficinas de Capufe fueron
atendidos, escuchados e "hicieron
compromisos que finalmente no se
cumplieron, hay que decir las cosas
como son, ellos hablaban que para el
26, 28 de julio pasados, había un
presupuesto de más de cinco millones
solamente para el túnel sinaloense y
no se hizo nada".

Quienes manejan en esa carretera se
pueden dar cuenta que las malas

condiciones persisten, los puentes
continúan con problemas de
iluminación e incluso los baños,
Capufe y las autoridades tienen otros
datos, pero esa es la realidad que
reportan los usuarios y "no se puede
tapar el sol con un dedo y
evidentemente alguien no está
entendiendo la importancia de las
carreteras", subrayó Rodríguez Gálvez.

Advirtió que esto puede ser
perjudicial para el estado de Durango
y para México en sí, porque para la
llegada de inversiones este es un
punto importante que evalúan
minuciosamente las grandes cadenas.

Incumplieron, Capufe no se
puede hacer cargo ni del
mantenimiento de la súper
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DURANGO, DGO.
Con las comparecencias de los

alcaldes de Simón Bolívar, Otáez, Indé,
San Pedro del Gallo, Ocampo, Coneto
de Comonfort, Santa Clara, el Oro y San
Bernardo, la Comisión de Hacienda,
Presupuesto y Cuenta Pública del
Congreso del Estado inició al análisis y
revisión de las leyes de ingresos para
el ejercicio fiscal 2024.

Durante esta primera reunión de
trabajo y a través del “Parlamento
Abierto”, los legisladores escucharon
de parte de los presidentes
municipales y tesoreros las propuestas
de los recursos que prevén recibir

acorde a sus necesidades económicas
y sociales.

A lo largo de esta jornada de trabajo,
las y los diputados locales también
realizaron algunas recomendaciones
para que mejoren su recaudación, sin
afectar a sus representados y dejaron
de manifiesto la apertura del Congreso
del Estado, para trabajar en beneficio
de todos municipios.

A través de este acercamiento,
también se busca tener los elementos
para realizar en el caso de ser
necesario alguna modificación a los
proyectos presentados, ya que las
leyes de ingresos deben plasmar una

estimación clara y precisa de los
ingresos fiscales y financieros de cada
ayuntamiento.

Todo este trabajo parlamentario se
realizará con el apoyo de la Entidad de
Auditoría Superior del Estado y del
Centro Investigaciones Legislativas del
Poder Legislativo.

Finalmente, los integrantes de la
Comisión de Hacienda, Presupuesto y
Cuenta Pública y que encabeza la
diputada Sughey Torres Rodríguez, se
declararon en sesión permanente para
continuar la próxima semana con las
comparecencias del resto de los
alcaldes.

Inician diputados análisis de
presupuestos municipales 



22 DOMINGO 19 DE NOVIEMBRE DEL 2023WWW.CONTEXTODEDURANGO.COM.MX
DEPORTESDEPORTES

FUTBOL

AAllaaccrraanneess   vviissiittaa   llaa   mmiinnaa   
Alacranes de Durango va por
la victoria ante Mineros en
un duelo decisivo

Por Ángel Castillo
DURANGO, DGO.
El equipo Alacranes de Durango se

prepara para enfrentar un desafiante
encuentro frente a Mineros de Fresnillo
en su último partido como visitantes
de la primera vuelta. El emocionante
duelo está programado para este
viernes a las 16:00 horas en la Unidad
Deportiva Minera Fresnillo.

ENFOCADOS
Los dirigidos por Ricardo Rayas han

intensificado sus entrenamientos
durante la semana, enfocados en
alcanzar la victoria y sumar los 7
puntos en juego en estas últimas dos
jornadas. Sin embargo, para este
enfrentamiento, el equipo no podrá
contar con la presencia de Marco
Montelongo.

CON EXCESOS
En el papel, el partido podría parecer

"accesible", ya que los "venenosos" se
medirán a Mineros, equipos con
realidades contrastantes en el
campeonato. Mientras Alacranes busca
consolidarse en los primeros puestos
de la tabla, el equipo de Fresnillo lucha
por abandonar los últimos lugares de
la competencia.

MOTIVADOS
Alacranes llega a este compromiso

fortalecido con 30 unidades y con la
moral en alto tras su última victoria
frente a Leones Negros, donde sellaron
un marcador de dos goles a uno. Por
otro lado, Mineros de Fresnillo, tras su
reciente derrota por la mínima ante
Los Cabos United FC, busca
recuperarse con sus 15 puntos
acumulados en el torneo.

DE REGRESO
El equipo duranguense está decidido

a sellar la primera vuelta del
campeonato con un resultado positivo,

mientras que Mineros buscará hacer
valer su localía para sumar puntos
fundamentales en su lucha por
ascender en la tabla. Se espera un
enfrentamiento vibrante entre dos
equipos con objetivos y motivaciones
bien definidas en esta fase crucial del

torneo.
El ambiente de expectativa y

emoción rodea este encuentro clave
para ambas escuadras. Los aficionados
esperan un duelo lleno de emociones
y buen fútbol en la Unidad Deportiva
Minera Fresnillo este viernes.
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-Los primeros discos de larga
duración se comercializaron hacia
1948, siendo este  tipo de disco la
principal manera de publicar música
grabada durante los años 50, 60, 70 y
80 del siglo XX

Por Geraldo Rosales
DURANGO, DGO.

Por lo general en nuestras casas
sobre todo entre los años 70s y 80s
tuvimos discos LP (Long Play), esos
famosos discos grandes negros de
vinilo que tenían cinco canciones por
un lado y cinco por el otro y para
escuchar su contenido había que
colocarlo en un famoso tocadiscos y
después en la consola y si querías
escuchar el lado “B”, tenías que
caminar hacia el aparato desde donde
estuvieses para voltear el disco y
seguir escuchando música.

Según la historia fue en 1902, cuando
Caruso grabó el primer disco de vinilo
de la historia, “Vesti la Guibba”, que
también se convertiría en el primer
superventas, al alcanzar el millón de
discos vendidos, Los primeros discos
de larga duración se comercializaron
hacia 1948, siendo este tipo de disco la
principal manera de publicar música

grabada durante los años 50, 60, 70 y
80 del siglo XX.

Los tocadiscos son aparatos que
extraen y amplifican la música
contenida en un disco de vinilo. Una
aguja recorre la pista grabada en el
soporte reproduciendo la vibración

inscrita en el. La señal es
posteriormente amplificada, El brazo
une el cuerpo de la máquina con la
cápsula. Se mueve empujado por el
surco impreso en el disco, este lleva la
información que ha de ser amplificada,
la cápsula fonocaptora (aguja) es la

La añoranza por los discos de acetato y tocadiscos
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parte que está en contacto directo con
el disco, capta el registro del soporte al
deslizarse por la pista, transforma esta
vibración en ondas eléctricas de
bajísimo voltaje.

Luego vinieron las consolas, las
famosas consolas que adornaban la
sala de las casas, tenían l la misma
función que el tocadiscos, pero eran
más amplias, grandes con bocinas a
los lados, radio am y algunas con
casetera ya incluida, estos aparatos
fueron testigo del boom de los LP
(Long Play los cuales eran discos de
larga duración y por lo general
siempre había una en cada uno de los
hogares, muchos aun las conservan. 

Para que un disco de acetato
aumente de valor, debe conservarse en
las mejores condiciones posibles la
cubierta y cualquier otro material
adicional que pueda tener. Los
coleccionistas recurren a las técnicas
más sofisticadas para preservar el
estado del producto, como si fuera
adquirido de la tienda un día antes.

Aproximadamente hacia comienzos
de la década de 1990 el disco de vinilo
comenzó a ser desplazado primero por
el casette y después por el CD- audio
este último por ser de menor tamaño
y mayor practicidad, en la actualidad
uno de sus muchos usos es como
discos de mezclas para los DJS en salas
de música.   

Actualmente el acetato más caro del
mundo es un sencillo de 1958 valuado
en 200,000 libras esterlinas, lo que
equivale a 4,196, 168 pesos mexicanos.
El acetato pertenece a The Quarry
Men, una banda integrada por varios
jóvenes de Liverpool, Inglaterra que
algunos años más tarde se cambiarían
el nombre a The Beatles. Quizás hayas
escuchado algo por ahí. El sencillo se
titula “That’ll Be the Day”, con el lado
B “In Spite of all the Danger”.

Hoy en día los acetatos toman un
gran valor no solo por la nostalgia que
producía el escuchar el sonido de la
estática, sino por la fidelidad que
conserva en su sonido, existen aún
tiendas que venden este tipo de
acetatos a precios elevados, algunos de
colección, es por eso que si usted en
casa conserva aún este tipo de discos,
no los tire ni los regale, tal vez tenga
un gran tesoro sin ni siquiera
imaginarlo. 

Los diez vinilos más caros del

mundo:
-Según la organización Record Price

Guide ha dado a conocer en el mercado
de Europa cual son los discos más
caros del mundo, aquí está la lista:

10.- 8.34o  euros – Please Please Me
de The Beatles: Una versión rara
acredita las canciones a Dick James
Music Company , en lugar de Northern
Songs.

9.- 9.770 euros – Anarchy in the UK /
No Fun por los Sex Pistols: Acetato de
promoción y se sabe que sólo tres
existen.

8-. 11. 384 euros – God Save the
Queen / No Feelings de The Sex Pistols:
Brevemente disponible cuando la
banda se separó.

7.- 12.000 euros – The White Album
de los Beatles: El numero uno del
etquetado del álbum.

6.- 12.1oo euros- God Save the Queen
/ No Feelings por los Sex Pistols: Igual
que el anterior, pero incluyendo el
comunicado de prensa promocional.

5. -12.500 euros.- God Save the
Queen / No Feelings por los Sex Pistols:
Esta es una versión única lanzada por

el manager de los Sex Pistols,  Malcolm
McClaren.

4. -13.960 euros –That’ll Be the
Day/In Spite of All the Danger by The
Quarrymen . Una de las bandas de
John Lennon,entre los que se
encontraban antes de los Beatles,
George Harrison y Paul McCartney.
Esta es una re-edición de un single de
1958 1981.

3.- 14.ooo euros  – That’ll Be the
Day/In Spite of All the Danger by The
Quarrymen. Casi lo mismo que el
anterior, pero la versión de 78rpm es
más rara.  Sólo hay 25 en existencia.

2.-41.881 euros  – ‘Test’ por David A.
Stewart: Un disco, sin título , realizado
a mediados de los años 60 . La
grabación es David A. Stewart, más
conocido por su trabajo con
Eurythmics. Vale la pena destacar que
Dave sólo tenía 12 años cuando grabó
el tema.

1.-279. 296 euros – That’ll Be the
Day/In Spite of All the Danger by The
Quarrymen: El original “pressing” del
disco. Sólo hay uno y lo tiene Paul Mc
Cartney. No lo vende.
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